

## **Das Kunstlager: Kreativität und Gemeinschaft erleben**

Jedes Jahr bietet das Kunstlager eine einzigartige Gelegenheit, in eine Welt der Kreativität und des Gemeinschaftsgefühls einzutauchen. Diese Fahrt umfasst vier spannende Themenbereiche: Grafik, Malerei, Holzschnitzerei und Keramik. In jedem dieser Bereiche steht ein erfahrener Künstler bereit, um die Teilnehmer zu inspirieren und anzuleiten. Suse bringt ihr Fachwissen in der Keramik ein, Clemens leitet die Holzschnitzerei, Lukas widmet sich der Grafik und Anja Nürnberg begeistert mit ihrer Expertise in der Malerei. Neben dem hochgradigen Engagement jedes Künstlers dürfen unter anderem der Koch Olaf, Fr. Krahl und Iris & Maysun nicht vergessen werden, welche zusammen mit den 2 Kernregeln des Kunstlagers (Ehrlichkeit und Freundlichkeit) für eine reibungslose und angenehme Atmosphäre sorgen. Doch das Kunstlager ist mehr als nur eine kreative Werkstatt. Neben Kunst und Spaß ist es ein Ziel, eine Gemeinschaft zu formen, in der Zusammenhalt und gegenseitige Unterstützung an erster Stelle steht – die Kunstlager-Familie. Vom Zeltaufbau bis hin zur Brötchenversorgung, vom Tischdecken bis zum Abwaschen und der Betreuung des Lagerfeuers – jeder trägt seinen Teil zu einem harmonischen Miteinander bei. Freiräume und individuelle Gestaltungsmöglichkeiten kommen dabei nicht zu kurz. In den Pausen gibt es Zeit für persönliche Aktivitäten, wie dem Einkaufen, dem Duschen oder der „kreativen Erholung“. Der Aufenthalt während des Kunstlagers ist lebendig und abwechslungsreich. Neben der künstlerischen Arbeit wird nämlich auch der Spaß großgeschrieben. Ob DJ Mucke Mike mit seinen Hits für Stimmung, Rettungsaktionen nach einer im Rapsfeld verschollenen Drohne für Aufregung oder das gesellige Abschlussgrillen neben dem täglichen Lagerfeuer am Abend für eine gemütliche Atmosphäre sorgen – es ist immer etwas los. Der Höhepunkt eines jeden Kunstlagers ist die Präsentation der geschaffenen Werke am letzten Arbeitstag. Hier können alle Kunstwerke bewundert und gewürdigt werden. Das anschließende Feedback ermöglicht es jedem, seine Gedanken und Verbesserungsvorschläge zu äußern, um das Kunstlager in Zukunft zu verbessern. Besonders hervorzuheben ist die Mitgestaltungsmöglichkeit der älteren Schülerinnen und Schüler. Denn Teilnehmer der 11. Klasse haben die Chance, das Kunstlager für das kommende Jahr mitzuplanen und so aktiv Veränderungen einzubringen, die auch wirklich gewollt werden und etwas bewirken. Das Kunstlager ist keine steife oder langweilige Fahrt, die in der Hierarchie der Lehrer untergeht, sondern wo versucht wird, dass jeder auf einer Augenhöhe steht und miteinander kommuniziert. Zum krönenden Abschluss erhält jeder Teilnehmer das legendäre Kunstlager T-Shirt, das als Andenken an eine unvergessliche Zeit voller Kreativität, Spaß und gemeinschaftlichem Leben dient. Das Kunstlager ist eine Reise, die man am besten mehrfach erlebt – in der 10., 11. und 12. Klasse. Kommt also mit, macht eure eigenen Erfahrungen und werdet vielleicht sogar selbst Teil dieser wundervollen Kunstlager-Familie!

*[Arvid und Vincent]*